

令和4年6月16日

保護者 様

松山市立東中学校  
校長 川崎 豊

夏季における生徒のマスクの着用について(お願い)

平素から本校の教育活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。

さて、最近、全国では熱中症により多くの児童生徒が緊急搬送される事案が複数件確認され、今後さらに気温や湿度、暑さ指数が高くなることを見込まれます。本校としましても、松山市教育委員会からの通知を基に、下記の点について、再度確認の上、熱中症対策に万全を期したいと考えておりますので、保護者の皆様のご理解・ご協力をお願いいたします。

記

- 熱中症が命に関わる重大な問題であるため、リーフレット等を活用しながら、生徒に対してその危険性を適切に指導する。
  - マスクの着用が不要な場合の例として、体育の授業、運動部活動の活動中、登下校時が取り上げられており、これらの場合においては、熱中症対策を優先し、生徒に対してマスクを外すよう指導する。
  - マスクを外す際には、できるだけ距離を空ける、近距離での会話は控えるといったことをはじめ、屋内の体育館等の場合には常時換気を徹底する。
  - 様々な理由からマスクの着用を希望する生徒に対しては、熱中症対策を適切に講じるなどの配慮を行う。
- ※ 部活用として、お茶を多く持参する。また、スポーツ飲料の持参も許可していますので、体調に合わせてご準備ください。